

## Kaiser reitera negativa a gobierno de Kast: "No somos un partido de tercera categoría"



Luego de que el presidente electo José Antonio Kast anunciara este martes por la noche oficialmente a los ministros de su gobierno, el diputado y presidente del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, confirmó durante la mañana de este miércoles que su colectividad iba a restarse de cualquier participación en el gabinete.

En diálogo con 24 horas, al excandidato presidencial se le consultó si su partido se incorporaría eventualmente a las subsecretarías que serán anunciadas a fines de este mes, a lo que respondió que “esa opción está cerrada”. Adicionalmente, sostuvo que el PNL “no es un partido de tercera categoría” para aquellos cargos.

“Las subsecretarías son subsecretarías.

Con el Ministerio de Minería nosotros no íbamos a estar dentro del comité político, y con la subsecretaría ya era una degradación más”, acusó.

En esa misma línea, afirmó que Kast le había ofrecido tan solo una subsecretaría de las 40 existentes. “Nosotros vamos a hacer lo que tenemos que hacer como partido que defiende los intereses de nuestros ciudadanos. Ellos gobieren, y en la medida en que se pueda cooperar, cooperamos. Pero este baile de máscaras tiene que terminar”, criticó.

En cuanto a las expectativas del gabinete, el parlamentario afirmó que “tenemos que ver a aquellos que vienen desde el mundo privado, cómo se integran dentro del mundo público”.